



Le Météo-fil.

en Rhône et Loire



Editorial

En saluant les premières observations de températures de Roussillon dans le Bulletin, et en remerciant la trentaine d'observateurs de notre réseau pour leur fidélité, il est l'occasion de lancer deux appels.

Guy Blanchet qui a beaucoup coopéré à ce bulletin, me faisait remarquer que nous trouvons peu de relais pour écrire des articles, j'ajouterai aussi pour envoyer des photos. Celle de la « Une » m'a été communiquée par un ami aviateur qui a déployé ses ailes sur Saint Etienne pendant les belles journées de fin septembre. Alors n'hésitez pas !

L'incident du pluviomètre de Saint-Paul-de-Vézelin, est un rappel que notre matériel commence à vieillir ! Nous avons décidé lors de l'Assemblée générale du 6 avril de faire le point des besoins de l'association et en fonction des réponses de lancer et subventionner éventuellement des achats, après avis du conseil. Didier Lacour notre trésorier secrétaire va lancer dans les jours prochains une consultation auprès de nos adhérents pour connaître vos souhaits.

Bonne lecture

Gérard Staron Président <http://blog.gesta.info>